

Fecha: 22-01-2026
Medio: El Mercurio de Calama
Supl.: El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: AIA valora designación de Mas como biministro de Economía y Minería

Pág. : 5
Cm2: 45,1

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

AIA valora designación de Mas como biministro de Economía y Minería

● La Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) valoró el nombramiento de Daniel Mas como nuevo ministro de Economía y Minería, destacando su trayectoria profesional y conocimiento del sector productivo. Desde el gremio resaltaron, además, su comprensión de la realidad y los desafíos que enfrenta la Macrozona Norte del país.

c3



AIA TRABAJARÁ DE MANERA COLABORATIVA.